

Objectifs

L'Association se donne pour but que soit assurée une réelle sécurité affective entre les parents et leurs enfants dès l'aube de leur vie, et que cette sécurité soit accessible à tous, notamment aux plus démunis.

Elle s'adresse aux parents qui ressentent un besoin d'aide quelles qu'en soient les causes : affectives, psychiques, conjugales ou sociales avant même la naissance de leur enfant et pendant sa toute première enfance afin de pouvoir bien l'accueillir dans leur vie.

L'association entend les aider :

1 - à entrer en relation avec cet enfant-ci, dans sa singularité, à l'accueillir comme la personne qu'il est déjà, dès sa conception, afin de développer sa sécurité de base.

2 - à permettre à la maman de développer ses capacités d'être affectivement mère et à conforter la place du père.

3 - à traverser les situations de grandes souffrances liées à la venue du bébé et au devenir-mère.

4 - à favoriser, pour certains, l'intégration dans le tissu social afin d'éviter l'exclusion.

PARENTÈLE



**3, Rue Rouget de Lisle 45000
ORLEANS**

tél et fax : 02.38.86.37.76

*Bus 3, arrêt Avenue de la Marne
Tram B, arrêt Mozart*

parentele.orleans@wanadoo.fr

<https://www.parentele45.fr>

PARENTÈLE



L'Association PARENTÈLE

- Propose de vous aider à être parent
- Vous accueille dès la conception du bébé jusqu'à 2 ans (et parfois davantage quand cela s'avère nécessaire)
- Propose des consultations sur rendez-vous, les lundi, mardi, jeudi et vendredi :
 - Par des psychologues cliniciennes assistés de bénévoles et des médecins dont la formation se réfère à trois axes : la psychanalyse, l'haptonomie et la maternologie

AVANT LA NAISSANCE

Être enceinte n'est pas toujours facile, porter un bébé en soi peut être embarrassant :

«Je ne me reconnais plus»

«Je n'ai plus envie d'être enceinte»

«Je n'aime pas le bébé en moi»

«Je ne suis pas encore remise de mon 1^{er} accouchement»

«Je me sens angoissée, surtout quand je lis les forums»

Le bébé n'a pas été prévu dans la vie de la maman :

«Je n'étais pas prête»

«Je n'ai pas senti les mouvements du bébé»

«J'avais mal au ventre, le médecin m'a annoncé que j'étais enceinte»

«J'allaites encore mon bébé et je m'aperçois que j'attends un autre bébé»

«J'ai refusé cette relation, mais il m'a forcée»

La vie est, ou a été très difficile pour le papa et la maman :

«J'ai perdu déjà un enfant»

«Le papa est absent»

«Un de mes parents vient de mourir»

«J'ai quitté mon pays et je suis seule ici en France sans famille»

Nous rêvons d'un bonheur d'enfant, mais pour beaucoup d'entre nous, devenir maman, devenir papa peut être parsemé de difficultés imprévues ...

... alors ne restons pas seuls :

L'Association PARENTÈLE
peut vous aider



APRÈS L'ACCOUCHEMENT ET LA NAISSANCE

La relation parents-bébé est tendue :

«Mon bébé ne me regarde pas, j'ai l'impression qu'il ne m'aime pas»

«Mon bébé pleure quand je suis mal et quand il pleure ça m'angoisse»

«Je m'ennuie avec mon bébé»

«J'ai adopté mon enfant»

«J'ai été séparée de mon enfant»

«Je vais très souvent consulter le médecin et les urgences à cause des pleurs de mon bébé, et il n'y a jamais rien»

«J'ai peur qu'il s'arrête de respirer»

«J'ai peur de lui faire mal»

«Je me sens nulle, n'importe qui pourrait faire mieux que moi, je crois que je ne suis pas faite pour être mère»